
  CÂMARA MUNICIPAL

Acta nº.17/2009 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 04.08.2009

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO: ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Senhor Engº António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Senhor António Silvano de Moura (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Senhor Prof. António Luís Pinto Marques (PSD);--------------------------------------------------------------------
Senhora Profª. Maria Dulce Pereira (PS); -----------------------------------------------------------------------------
Senhor Engº Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------
Senhor Dr. Alexandre Lourenço Correia (PSD); ---------------------------------------------------------------------
Senhor Engº João Frederico Lourenço Perpétuo (PS);-------------------------------------------------------------

HORA DE ABERTURA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------
Eram 10h30 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião.---------------------------------

Por proposta da Senhora Vereadora do Pelouro da Animação e Cultura, Profª Dulce Pereira,  foi 
deliberado, por unanimidade,  nos termos do disposto no artigo 83º, da Lei nº169/99, de 18 de 

Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei nº5-A/2002, de 11 de Janeiro, reconhecer urgência 
em deliberar sobre o seguinte assunto, não incluído na ordem do dia:--------------------------------------------

HOMENAGEM AO PADRE MANUEL DA SILVA RODRIGUES LINDA;-------------------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO; --------------------------------------------------------------------
Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”: ----------------------------------------------------------------------
Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------
O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 

mesma foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.-------------------------
Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 
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tinha sido previamente aprovada em minuta), tendo sido aprovada por unanimidade.--------------------

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA; ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria, respeitante ao dia 29 de Julho corrente ano, eram de 222.639,61€ (duzentos e vinte 

e dois mil, seiscentos e trinta e nove euros e sessenta e um cêntimos) e as operações de tesouraria 
de 332.553,82€  (trezentos e trinta e dois mil, quinhentos e cinquenta e três euros e oitenta e dois 
cêntimos).---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Tomou também conhecimento de que desde o início do ano houve de receita 10.223.204,12€ 
(dez milhões, duzentos e vinte e três mil, duzentos e quatro euros e doze cêntimos),  de despesa 
cabimentada 17.125.260,17€  (dezassete milhões,  cento e vinte e cinco mil,  duzentos e sessenta 

euros e dezassete cêntimos) e de despesa paga 10.127.311,67€ (dez milhões, cento e vinte e sete 
mil, trezentos e onze euros e sessenta e sete cêntimos).-------------------------------------------------------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA; -----------------------------------------------------------------------------------------
Não houve.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA; ----------------------------------------------------------
Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”;---------------------------------------------------------------------------------------

C.1.  PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO PARA LIMPEZA E MANUTENÇÃO PARQUES FLUVIAIS 
E OUTROS EQUIPAMENTOS – CASA DO POVO DE RESENDE; -----------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, um ofício da Casa do Povo de Resende 
a remeter o mapa mensal, referente ao mês de Junho do ano de 2009, para efeitos de reembolso.-----

Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------

C.2. BIBLIOTECAS E PROMOÇÃO DA LEITURA - PLANO PARA O ANO LECTIVO 2009/2010;------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta da Técnica Superior Dra. 

Ana Maria Dias Pinto, relativamente ao Plano de Actvidades para o ano lectivo 2009/2010 na área de 
promoção da leitura e apoio às bibliotecas escolares.------------------------------------------------------------------

Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado, por unanimidade.-------------------------------

C.3. ASSOCIAÇÃO DE AMIGOS DE SÃO CRISTÓVÃO – PEDIDO DE CEDÊNCIA DE ESCOLA;------
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Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um pedido da Associação de Amigos 
de  São  Cristóvão,  de  cedência  da  Escola  EB1  de  Felgueiras  para  instalação  da  sede  desta 
associação.  Sobre  o  assunto  foi  emitida  informação  jurídica  pela  Técnica  Superior  Jurista,  Drª 
Cesaltina Dias.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.4. COMEMORAÇÃO DO DIA MUNDIAL DO AMBIENTE – PEDIDO DE APOIO  - AGRUPAMENTO 
VERTICAL DE ESCOLAS DE RESENDE;--------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, um ofício do Agrupamento Vertical de 
Escolas de Resende, a solicitar a comparticipação no montante de 1.000,00 euros para aquisição das 
t-shirts solicitadas.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------

C.5. TRANSFERÊNCIA FINANCEIRA – ORÇAMENTO DA COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DO 
TÂMEGA E SOUSA PARA 2009;--------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  aprovação,  um  pedido  da  Comunidade 
Intermunicipal  do  Tâmega  e  Sousa  a  solicitar  a  transferência  do  montante  de  10.000,00  euros, 
correspondendo 6.000,00 euros à transferência de capital e 4.000,00 euros a transferências correntes.

Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.6.  PEDIDO  DE  APOIO  LOGÍSTICO  E  COLABORAÇÃO  -  MARIA MANUELA DA FONSECA 
PEREIRA COSTA – GRUPO DE SENHORAS BENEMÉRITAS PARA A ANGARIAÇÃO DE FUNDOS 
PARA AS OBRAS DA CAPELA DE SÃO JOSÉ;------------------------------------------------------------------------

Sobre o  assunto  em epígrafe  foi  presente,  para ratificação,  um pedido de Maria  Manuela  da 
Fonseca Pereira Costa em representação do Grupo de Senhoras Beneméritas para a angariação de 
fundos para as obras da Capela de São José, de apoio logístico e colaboração para a realização de 
um churrasco, no dia 09 de Agosto de 2009, em Porto de Rei, necessitando para o efeito de cedência 
de uma parte do espaço (debaixo das arvóres), 14 barraquinas (Festival da Cereja), barraca verde e 
um assador.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,   foi o mesmo aprovado, por unanimidade.------------------------------
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C.7. PAGAMENTO DE FACTURA DA ÁGUA EM PRESTAÇÕES – ELISABETE CARDOSO;------------
Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  aprovação,  um  requerimento  de  Elisabete 

Cardoso, residente no lugar de Penedo Redondo, Freguesia de Cárquere, a solicitar o pagamento da 
factura do consumo de água no montante de 102,57€, em cinco prestações mensais.-----------------------

Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.8. RELATÓRIO DE AUDITORIA INTERNA;---------------------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para conhecimento, um  Relatório de Auditoria Interna, 

referente  às áreas de aquisição de serviços, subsídios, obras particulares, incentivos à criação de 
gado e contratação de pessoal, realizada pelo Dr. Miguel Vale, colaborador externo.-------------------------

Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento e deliberado, por unanimidade, instruir os serviços para terem 
em consideração as recomendações expressas no relatório.--------------------------------------------------

C.9. CASA DO POVO DE RESENDE – PEDIDO DE TRANSPORTE;--------------------------------------------
Sobre  o  assunto  em epígrafe  foi  presente,  para  ratificação,  um pedido da Casa  do  Povo  de 

Resende, a solicitar  cedêndia de  transporte, no dia 28 de Julho do corrente ano,  para 19 utentes do 
Centro  Comunitário  de  São  Romão  e  do  Centro  Comunitário  de  Felgueiras,  tendo  em  vista  a 
realização de actividades no Parque de Merendas de Porto de Rei.-----------------------------------------------

Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------

C.10. DOAÇÃO DE QUADRO – MIA AMARAL;-------------------------------------------------------------------------
Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  aprovação,  uma  informação  do  Pelouro  da 

Animação e Cultura, a comunicar a intenção da Senhora Drª Mia Amaral na doação de um quadro que 
retrata uma idosa vestida a rigor com uma capucha típica da região, sendo que para proceder à 
doação impõe a condição de este  ser  exposto  em local  que possa  ser  observado  por  qualquer 
visitante.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.11.  AGRUPAMENTO  VERTICAL  DE  ESCOLAS  DE  RESENDE  –  PEDIDO  ISENÇÃO  DE 
PAGAMENTO DE TRANSPORTE;------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um pedido de isenção de pagamento 
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de transporte de alunos da EB2, no dia 16 de Junho do corrente ano, tendo em vista uma deslocação 
à Cidade da Régua, bem como o transporte dos referidos alunos para as respectivas residências.------

Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.12. SANTA CASA DA MISERICÓRDIA DE RESENDE – PEDIDO DE TRANSPORTE;------------------
Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  aprovação,  um  pedido  da  Santa  Casa  de 

Misericórdia  de  Resende,  a  solicitar  a  cedência  e  isenção  de  pagamento  de  transporte  de  12 
crianças/jovens e 3 adultos desta Instituição, para a permanência numa Colónia de Férias, sita em 
Buarcos, Figueira da Foz, na semana de  07 a 14 de Agosto do corrente ano.----------------------------------

Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.13. BENEFICIAÇÃO DA EM  E.M. ENTRE A TALHADA E A PANCHORRA – RELATÓRIO FINAL;-
Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente  o  relatório  final  elaborado  pelo  júri  a  propor  a 

adjudicação ao concorrente Francisco Pereira Marinho & Irmãos,  S.A., pelo valor  de 126.143,28€ 
(cento e vinte e seis mil, cento e quarenta e três euros e vinte e oito cêntimos) pelo prazo de 100 dias. 

Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos do 
relatório final a adjudicação da obra.------------------------------------------------------------------------------------

C.14. CLUBE DE NATAÇÃO DE RESENDE – PEDIDO DE EQUIPAMENTO PARA ATLETAS;---------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um pedido do Clube de Natação de 

Resende, a solicitar o fornecimento equipamento (saco desportivo, toalha de banho, blusão/colete, t-
shirt, touca e boné),  para 23 atletas federados e 2 treinadores, no valor de 85,00€ cada conjunto, 
sendo  no  total  2,125,00€  +  20%  IVA.  A  Técnica  Superior/Jurista  informou  que  o  pedido  tem 
enquadramento legal, se for reconhecido o interesse municipal.----------------------------------------------------

Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo  aprovado,  por  unanimidade,  sujeito  a 
cabimentação  e  na  condição  de  no  respectivo  equipamento  ser  divulgada  a  imagem  do 
Município.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.15. HOMENAGEM AO PADRE MANUEL DA SILVA RODRIGUES LINDA;----------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta da Senhora Vereadora 

do Pelouro da Animação e Cultura, a solicitar a cedêndia do Auditório Municipal, para a realização de 
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uma Palestra, no dia 22 de Agosto corrente, subordinada ao tema “O Bispo na Vida e na História da 
Igreja”, proferido pelo Cónego João Pinheiro Teixeira, bem como, jantar para cerca de 60 convidados, 
a realizar dia 23 de Agosto corrente e atribuir o valor de 750,00 euros, para outras despesas;-------------

Não se verificaram intervenções;-----------------------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação,  foi  o  mesmo  aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos 
propostos.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
-11h00, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. ------------

E eu,                                                               , Coordenadora Técnica da Secção de Serviço Gerais 
e  Apoio  aos  Órgãos  Autárquicos  da  Divisão  Administrativa  e  de  Serviços  Urbanos  a  redigi  e 
subscrevo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

_______________________________
Maria Aldina Guedes de Melo Pinto

Coordenadora Técnica
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